CAMARA DE DIPUTADOS CHILE

SANTIAGO, 3 de febrero de 1990.-

PRESIDENCIAL

008810

ARCHIVO

Señor don Patricio Aylwin Azócar Presidente de Chile PRESENTE

Fstimado don Patricio:

Fraternalmente paso a exponerle lo si-

guiente:

Nuestra Undécima Región de Aysén, recibió el mandato del Partido para no llevar candidato a Senador con mucha serenidad y disciplina; entendímos perfectamente que era necesario hacer un sacrificio en aras de tener a un hombre de nuestras filas como Presidente de Chile. Recibimos vuestro triunfo con gran alegría.

Nuestros dirigentes nacionales (señores Irureta y Zaldívar), incluso vuestro Ministro del Interior, siempre nos expresaron que el criterio general que imperaría en la designación de los Intendentes Regionales sería que don de nuestro Partido no tuviera Senador el Intendente Regional debería ser de nuestras filas, pues además de las razones políticas ya habíamos aportado nuestra cuota de sacrificio.

Así lo entendimos siempre.

Informaciones extraoficiales provenien tes de la Presidencia del Partido, nos indican que el Intendente de Aysén no sería un democratacristiano, rompiendose así el criterio antes señalado y el equilibrio político necesario en la Región.

La presente tiene como única justifica ción exponerle nuestra inquietud para que Ud. resuelva, si lo estima a bien, con los elementos de juicio necesarios.

Lo saluda fraternalmente su seguro

servidor.

Baldemar Carrasco Muñoz